



Kunst und Diakonie



23. Kunstaktionstag im Pilgerhaus

mit Marion Schacht (Neuleiningen)

Nach den erfolgreichen Ausstellungen „Form und Farbe“ im Hector Sport-Centrum in Weinheim und „Kunst inklusiv“ in der Galerie im Schloss im Rathaus Hemsbach hat die Initiative „Kunst und Diakonie“ ihren 23. Kunstaktionstag im Blick. Am **Samstag, dem 25. April 2020** werden die Kreativgruppe der Behindertenhilfe des Pilgerhauses und mitmalende Gäste gemeinsam mit der freischaffenden Künstlerin **Marion Schacht** das Thema „**Traumwelten**“ mit dem Untertitel „**Wir malen die Welt, wie sie uns gefällt**“ bearbeiten.

Marion Schacht lebt in Neuleiningen und hat 2018 in Hemsbach ihre Werke in der Ausstellung „InnenSaiten“ präsentiert. In ihren Bildern hat sie die menschliche Gefühlswelt abstrakt dargestellt. Die Künstlerin bevorzugt das intuitive Malen mit wechselnden Techniken. Beim Kunstaktionstag im Pilgerhaus steht das Malen mit Aquarellfarben (12 Farben in Tuben) auf kräftigem Papier im Vordergrund. Auch hier kommen verschiedene inspirierende Gestaltungstechniken zum Einsatz. Interessierte mitmalende Gäste sind herzlich willkommen. Anmeldung bei Dr. Hans-Jochen Hüchting, Telefon 06201 – 5 22 86.

Traditionell werden die entstandenen Bilder der inklusiven Malgruppe unmittelbar nach dem Workshop in einer Werkschau der Öffentlichkeit präsentiert. Zu dieser

**Werkschau / Präsentation der Bilder
am Samstag, 25. April 2020 um 16.30 Uhr
im Hector Saal**

Pilgerhaus Weinheim – Lützelsachsen, Am Pilgerhaus 8

laden das Pilgerhaus Weinheim und der Ev. Gemeindebauverein Lützelsachsen alle Freunde der Kunst herzlich ein.

KUNST VERBINDET
Miteinander leben – Miteinander gestalten